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«Dalla Provincia più fondi per il turismo»
Evian Morani (consigliere del Pdl) sollecita maggiore attenzione verso Assisi

— ASSISI —

POLEMICHE su soldi e le inizia-
tive per il turismo: impulsi in con-
trotendenza. Il sindaco Claudio
Ricci, in qualità di presidente del-
le città e dei siti italiani patrimo-
nio mondiale Unesco, ha coordi-
nato, a Ravenna, l’assemblea na-
zionale delle 44 città Unesco, in
occasione della Borsa del Turi-
smo delle 100 città d’arte italiane.
Oltre all’approvazione del bilan-
cio consultivo 2009 e preventivo
2010, l’assemblea ha ufficializzato
la presentazione al Parlamento
Europeo di una ‘proposta di di-
chiarazione’ con la quale si chiede
alla Commissione Europea di isti-
tuire specifici finanziamenti nei
fondi strutturali da destinare ai si-
ti “Patrimonio Mondiale Une-
sco” nei 27 stati membri. Diverse,
poi le iniziative e i progetti di pro-
mozione culturale-turistica appro-
vati: la mostra fotografica sui siti
Unesco italiani a New York (4 giu-
gno-16 luglio), la guida ai Siti
Unesco illustrata a fumetti per ra-
gazzi, la nuova rivista cartacea e
telematica www.rivistasitiunesco.
it. Mobilitato anche il consigliere
provinciale Evian Morani (Pdl)
che ha presentato un’interpellan-
za per sensibilizzare l’amministra-
zione provinciale sul tema del tu-
rismo religioso.

«GLI INTERVENTI della Pro-
vincia debbono essere valutati in
termini di costi-benfici: gli inve-
stimenti devono avere un ritorno

in termini di presenze — dice Mo-
rani —. E’ inutile spendere risor-
se per la pesca ‘no kill’ e dimenti-
care la filiera turistica religiosa.
Bisogna saper valorizzare i nostri
territori e le nostre città d’arte,
che hanno una fama mondiale so-
prattutto per la cultura religiosa e
spirituale. Basterebbe prendere
come riferimento — conclude
Morani — le parole di Papa Bene-
detto XVI che ha definito i nostri
territori come il luogo dell’anima,

quel luogo fisico dove si ritrova la
pace con noi stessi prima che con
gli altri».
L’assessore Roberto Caprini ha ri-
posto che la Provincia ha parteci-
pato alla fiera più importante in
materia religiosa, svoltasi a genna-
io a Foggia.

Carte d’identità
elettroniche
Boom a Bastia

— TODI —

CONTINUA a sollevare polemi-
che il futuro depuratore di Por-
chiano. La bagarre verificatasi
nel massimo consesso cittadino-
doveva tenersi un Consiglio aper-
to sul tema ma l’argomento non
era iscritto all’ordine del giorno-
ha creato ulteriori occasioni di
scontro politico, con un Comitato
che continua a richiedere un con-
fronto diretto e l’amministrazio-
ne comunale che sembra negarlo,
non prendendo parte agli incon-
tri pubblici e non fissando ancora
una data per il Consiglio comuna-
le aperto. «Come gruppo consilia-
re — afferma Carlo Rossini del
Pd — abbiamo avanzato il 13
maggio formale richiesta di con-
vocazione del Consiglio per dibat-
tere sull’argomento. È bene sotto-
lineare, allora, che, se si discuterà
del tema, non sarà per buona vo-
lontà del centrodestra, ma a segui-
to di una richiesta forzosa dell’op-
posizione. Siamo in attesa che il

Presidente del Consiglio adempia
a tale obbligo». Per la minoranza
l’attuale amministrazione ha deci-
so «unilateralmente e senza alcun
atto formale di giunta o consi-
glio» di indicare ad Umbra Acque
il sito di Porchiano. «Non solo —
aggiunge Rossini — ha disatteso
le linee di indirizzo deliberate dal
Consiglio il 5 ottobre 2006 che re-

cepiva il progetto di fattibilità di
Umbra Acque e ne indicava la lo-
calizzazione in loc. Pian dei Mo-
ri».
Il Pd chiede alla giunta Ruggiano
risposte precise: perché si è disat-
tesa questa decisione? E chi ha da-
to indicazioni alla società di ge-
stione di predisporre un altro pro-
getto di fattibilità per Porchiano?

S.F.

— BASTIA —

IL 2010 è un anno di festeggia-
menti per la banda musicale di
Costano che celebra i sessanta
anni dalla fondazione. Le mani-
festazioni, iniziate da mesi, con-
tinueranno fino alla fine
dell’anno; vivono ora un mo-
mento di straordinario signifi-
cato con le celebrazioni ufficia-
li che, tra domani e domenica,
vedranno a Bastia Umbra an-
che le due bande ‘gemellate’di
Hoechberg e di Levico Terme.
Sessant’anni di intensa e costan-
te attività sono un patrimonio
importante che non può essere
sottovalutato, per un sodalizio
che è cresciuto in qualità, con-
quistandosi riconoscimenti sia
in Italia che all’estero. Il pensie-
ro di molti, non solo costanesi,
va al fondatore e primo presi-
dente della banda, Enrico Tro-
vatelli, che nel 1950 ne ha gui-
dato i primi passi in un’atmosfe-
ra ‘pionieristica’. Del nucleo
fondatore facevano parte i per-
sonaggi più illustri di Costano,
tra cui il parroco don Giovani
Castellini e il primo direttore
Maestro Catalanotto. Due i trat-
ti salenti di questa banda:
l’aver saputo coinvolgere tantis-
simi giovani, appassionati nel
seguire le orme dei genitori per
dedicare tempo e studio alla
musica di gruppo, ma anche

l’aspetto educativo per i singoli
musicanti e per la comunità co-
stanese cresciuta in questi anni
nel saggio apprezzamento della
buona musica.
Il gruppo è attualmente forma-
to da 40 musicanti e diretto dal
Maestro Giuseppe Cecchetti.
Presidente della Banda è
Manlio Giuliani, costanese
‘doc’ impegnato a ricordare i fa-
sti del passato, ma anche a pre-
parare un futuro di successi e
soddisfazioni. Le due bande
ospiti saranno a Bastia da giove-
dì prossimo, ospiti delle fami-
glie di Costano che offriranno
anche momenti conviviali
nell’area della Sagra della por-
chetta. La giornata centrale del-
le celebrazioni sarà venerdì 4
giugno alle 21 con un concerto
nella Piazza della Porziuncola a
Santa Maria degli Angeli, in
cui si esibiranno oltre alla ban-
da di Costano, anche quelle di
Hoechberg e Levico Terme, do-
po le prove che si svolgeranno
nella sede del centro musicale
della frazione bastiola. I festeg-
giamenti culmineranno sabato
prossimo con la cena ufficiale
nell’area della Sagra della Por-
chetta a Costano, alla presenza
delle autorità cittadine, della
Provincia di Perugia e degli
ospiti delle due bande ‘gemella-
te’.

IL SUMMIT
Il sindaco: «L’Europa
aiuti economicamente
i siti dell’Unesco»

— PETRIGNANO —

DUE PERSONE sono state arre-
state dai Carabinieri della Stazio-
ne di Petrignano di Assisi; si trat-
ta di due distinti provvedimenti
restrittivi emessi dalla Magistratu-
ra nei confronti di altrettanti pre-
giudicati domiciliati nel territo-
rio di Assisi. I militari, guidati dal
luogotenente Enrico Rossetti,
hanno arrestato un trentasetten-
ne, originario delle Marche, su or-
dine di carcerazione della magi-
stratura; doveva scontare un resi-
duo pena pari a un anno, 6 mesi e
19 giorni per i reati di violenza ses-
suale e maltrattamenti in famiglia

commessi. Il provvedimento è re-
lativo ad una vicenda che riporta
al 14 e al 15 ottobre 2008 e che vi-
de protagonista l’uomo nei con-
fronti della ex moglie. L’uomo è
stato ristretto in una casa di acco-
glienza in regime di detenzione
domiciliare. I militari di Petrigna-
no hanno arrestato anche un bare-
se di 44 anni per aver violato, più
volte, le prescrizioni che gli erano
state imposte in quanto affidato,
in prova, ai servizi sociali. I Cara-
binieri, in più circostanze, aveva-
no verificato che il pugliese non
voleva assolutamente seguire le re-
gole imposte dalla sua condizio-
ne; da qui l’arresto.

M.B.

TODI LE ACCUSE DELLA MINORANZA CONSILIARE

«Depuratore di Porchiano
Il Comune evita il confronto»

ROSSINI (PD)
«Sono state disattese
le linee di indirizzo
stabilite nel 2006»

BASTIA UMBRA

La Banda musicale di Costano
compie sessant’anni

EMERGENZA
La città di San Francesco chiede di non essere colpita dai «tagli»

ASSISI CARABINIERI IN AZIONE A PETRIGNANO

Non rispetta i domiciliari
Pregiudicato finisce nei guai

— BASTIA —

IN POCO PIÙ di un
anno, il Comune ha
emesso quasi 1.400 carte
di identità elettroniche.
L’innovazione è partita il
24 marzo 2009 con la
nuova carta di identità
elettronica che, a
differenza di quella
tradizionale, viene
stampata su supporto
magnetico rigido con
banda ottica e
microprocessore. Nel
documento sono riportati
i dati anagrafici, la
residenza ed il codice
fiscale; viene, inoltre,
inserita l’impronta
digitale dell’indice
sinistro e la fotografia del
richiedente che, pertanto
non dovrà munirsi di
nessuna foto formato
tessera. Il costo di 25 euro
è dovuto ai costi diretti e
indiretti a carico del
Comune.


